

Petrer subvenciona con 20.000 euros cuatro proyectos de Cooperación Internacional

20/07/2018



El concejal de Paz y Solidaridad de Petrer, **Rafa Masía**, ha hecho públicas las subvenciones que se repartirán a proyectos de Cooperación Internacional que se han presentado desde distintas ONG. Los cuatro proyectos seleccionados pertenecen a las ONG **Manos Unidas**, **Karit Solidarios por la Paz**, **Asociación Contra la Ceguera Internacional** y **ANAWIN**, las cuales recibirán un total de 20.000 euros para poder realizar sus proyectos.

El proyecto de **Manos Unidas**, dotado con una subvención de 5.084 euros, se centra en el acceso al agua potable en las comunidades rurales de la región semiárida de Kara, al noroeste de Togo, beneficiará directamente a unas 9.000 personas. El de **Karit**

Solidarios por la Paz, con una dotación de 5.084 euros se basa en la mejora de la atención sanitaria en la comarca de Ansapit, en el sureste de Haití, donde se dotará de material y mobiliario a un centro de salud. El proyecto de la **Asociación Contra la Ceguera Internacional** se fundamenta en la intervención de cataratas y otras patologías oculares en las poblaciones más desfavorecidas, en este caso se van a intervenir a unas 150 personas y atender a unas 500 consultas oftalmológicas en Ouaga, capital de Burkina Faso. Dicho proyecto se financiará también con 5.084 euros. La ONG **ANAWIN**, con una dotación de 4.748 euros, desarrolla su proyecto en la zona de la cordillera andina Alto Trujillo, en las áreas marginales de los municipios de la

Cordillera Negra de los Andes y basa su proyecto en subvencionar estudios superiores y formación profesional

a jóvenes que comienzan distintas carreras, concienciando además a las familias sobre la participación de las mujeres en los estudios.